

## Pflanzaktion der Klassen drei, fünf und sechs in Vogt

Am vergangenen Freitag fuhren unsere DrittklässlerInnen mit dem Bus an unseren Standort nach Vogt. Voll bepackt mit Spaten, Schaufeln, Gartenhandschuhen und Blumenzwiebeln kamen sie dort gegen 8.45 Uhr an. Gemeinsam mit den Fünft- und SechstklässlerInnen pflanzten sie 1000 Elfenkrokusse rund ums Schulgebäude ein.

Die SchülerInnen hatten jede Menge Spaß und buddelten alle fleißig kleine Löcher, um die Blumenzwiebeln einzugraben.

Bei so viel anstrengender Gartenarbeit gab es natürlich auch Butterbrezeln und Getränke als eine kleine Stärkung für die HelferInnen.

Vielen Dank an Frau Auffinger für die tolle Organisation!

Wir freuen uns jetzt schon auf ein blühendes Frühjahr.